



Schritt 1: Vorbereitung: Stellen sie den Pavillon vor sich auf. An den Standbeinen nehmen und leicht öffnen.

Step 1: Preparation: Place the pavilion out in front of you. Hold standing legs and open it slightly.



Schritt 2: Aufziehen: An der mittleren Schere fassen, leicht anheben und beidseitig nach hinten aufziehen bis die volle Größe erreicht ist.

Step 2: Opening: Grip the scissor in the middle, lift pavilion slightly, and then open backwards on both sides until the full size is reached.



Schritt 3: Standbeine fixieren: Dachplane nach oben klappen, Eck Scherenverbinder nach oben drücken bis er einrastet. Dachplane wieder herunterziehen

Step 3: Fixing the legs: Fold canvas cover upwards, press corner scissor-type connector upwards until it catches. Then pull canvas cover downwards again.



Schritt 4: Standbeine ausziehen: Sicherungssplint anziehen und Standbeine in die gewünschte Höhe ausfahren

Step 4: Pulling out legs: Draw split pin and pull legs up to desired height.



Schritt 5: Dachplanen Spannung: Die unteren Klettbander durch die Scherenverbinder am Volant fixieren.

Step 5: Stretching canvas: Pull lower Velcro-strips through scissor-type connector and fix them at valance.



Schritt 1: WICHTIG!! Lösen der Dachplanenspannung: Die unteren Klettbänder am Volant unbedingt lösen!

Step 1: IMPORTANT!! Slacken the canvas cover tension: Remove imperatively lower Velcro-strips at



Schritt 2: Lösen der Standbeinverriegelung: Eck Scherenverbinder leicht anheben und Splint anziehen.

Step 2: Loosening the locking of the legs: Slightly lift scissor-type connector and pull split pin.



Schritt 3: Pavillon falten: An der mittleren Schere fassen, leicht anheben und beidseitig noch nicht ganz zusammenfalten (**Vorsicht Finger!**)

Step 3: Folding the pavilion: Grab scissors in the middle, lift slightly, and fold on both sides, but not quite completely (**mind your fingers!**).



Schritt 4: Finish: Außen, an den Standbeinen fassen und ganz zusammenschieben.

Step 4: Finish: Grip standing legs from outside and push fully together.

Schritt 5: Transporttasche: Achtung! Nicht in feuchtem oder nassem Zustand einpacken – **Schimmelgefahr!**

Step 5: Carry bag: Warning! Do not pack pavilion when wet or moist – **risk of mould!**

Schritt 6: Transport: Pavillon immer von 2 Personen transportieren. Im Auto: liegend, keine schweren Gegenstände darauf lagern!

Step 6: Transport: 2 persons are always needed to carry pavilion. In the car: lay flat, do not place heavy objects on top of it!